



Intercambio de bachillerato en Ecuador

EXPERIENCIA ESCOLAR

Ecuador tiene mucho que ofrecer a los estudiantes internacionales que deseen mejorar sus habilidades en español. El país más pequeño del altiplano andino ofrece una gran combinación de gente acogedora, arquitectura colonial bien conservada, hermosos paisajes volcánicos, densa selva tropical y magníficas costas de las Islas Galápagos.

Los estudiantes son colocados principalmente en escuelas privadas y viven con familias anfitrionas ecuatorianas locales

La cultura ecuatoriana está extremadamente orientada a la familia y los estudiantes tienen el beneficio de convertirse en parte de una familia ecuatoriana, durante su estadía en el país y más allá.

Los estudiantes internacionales generalmente se ubican en **escuelas mixtas**; algunas escuelas de un solo sexo están disponibles.

Están ubicados en todo el Ecuador, pero principalmente en el área de Quito . Desde Quito, los estudiantes están a solo unas pocas horas de una caminata a través de la selva amazónica, las laderas nevadas de un volcán, el regateo sociable con artesanos indígenas o el baño de bienvenida en una playa tropical. IEl coordinador local organiza actividades mensuales para permitir que los estudiantes internacionales descubran el paísl

SISTEMA ESCOLAR

El primer ciclo de tres años de una escuela secundaria ecuatoriana sigue un plan de estudios general. En el segundo ciclo, los estudiantes pueden especializarse en uno de varios currículos diferentes. Los estudiantes de intercambio suelen elegir Artes Liberales que incluyen estas materias: Literatura, Inglés, Filosofía, Química, Geopolítica, Socio-microeconomía, Historia, Matemáticas, Orientación y Psicología. Los estudiantes usan uniforme escolar y permanecen en un salón de clases todo el día; los maestros rotan los salones. Los estudiantes van a la escuela por la mañana (de 7 am a 2 pm) y hacen la tarea por la tarde.

Después de la escuela, los estudiantes almuerzan con la familia, hacen sus deberes y generalmente se unen a actividades extraescolares, como clases de español, gimnasia, música, etc. Ecuador ofrece una gran variedad de actividades y el transporte no es una limitante ya que pueden utilizar fácilmente el sistema público. La mayoría de las escuelas tienen fútbol/soccer, baloncesto y voleibol.

El año escolar comienza en septiembre y termina en junio.

La graduación no es posible.



Ecuador



Ubicación : Por todo el país Comida : Pensión completa

Alojamiento: Familia de acogida

Duración : Semestre / Año académico

Tipo: Público y privado



Los estudiantes internacionales tienen la oportunidad de participar en varias excursiones fantásticas durante su estadía en Ecuador. El propósito de estas salidas es explorar la biodiversidad y la rica cultura de las regiones ecuatorianas.

Los estudiantes son muy apreciados entre otros estudiantes que están ansiosos por establecer amistades para toda la vida.

Fecha límite para la solicitud : 30 de abril para llegada en septiembre, 30 de septiembre para llegada en enero. Se pueden aceptar solicitudes tardías, según la disponibilidad y los tiempos de procesamiento de la visa.

Requisitos: Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. Se requieren dos años de estudio de español (calificación mínima de B promedio durante los últimos dos años) y buenos resultados académicos (calificaciones equivalentes a C y superiores durante los últimos tres años de estudio).

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Público y privado <i>Semestre</i>	ZECS1/ZECS2	ON REQUEST
Público y privado <i>Año académico</i>	ZECY1	ON REQUEST